

夫婦二人、おかげ様で充実した人生を歩いてきました。 今は老後を案ずることなく二人でテニスを楽しんでいます

伊豆高原(ゆうゆうの里)

荒川孝夫様(80歳)

美代子様(78歳)

平成30年12月

夫婦入居

ビジネスマンとしての40年に
悔なし

ご主人 たまたま母親の実家と女房の実家が近くにありましてね。母親方の叔父がそろそろ面倒みてあげなきゃいけないだろと。

奥様 紹介していただき結婚しました。

ご主人 ビジネスマンとして40年、全てがやりがいでしたね。色々な仕事をして、知らないことに挑戦してきました。その都度、様々な方に助けていただいたことに感謝は尽きません。営業をしていた時には多くのお客様との出会いがありました。中でも会社を経営されている方には立派な哲学をお持ち



小室山でテニスを楽しむ荒川様ご夫妻

の方が多く、教わるが多かったですね。

奥様 私は基本的に専業主婦です。主人がいつ転勤するかわからなかったので、仕事という仕事はしませんでした。

年代ごとに出会った共通の趣味を120%楽しんで来ました

ご主人 30代では一緒にテニスを始め、40代で私がお付き合いのゴルフを始めたので、これまた一緒にやり始めました。それが最初のうちは家内の方が上手かったですね。奥様 そうそう、私は主人が仕事に行っている間、練習していましたのでね。

ご主人 50代になると山歩きです。きつかけは乗鞍岳に行った時、快晴の山頂から観る360度の景観に魅了され山歩きにハマりました。百名山のうち55の山に登りました。

奥様 金曜日の仕事が終わるとそのまま二人で出かけ、日曜に帰ると主人は次の日にちゃんと仕事に行くのですからすごいと思いました。

ご主人 その次は旅行です。愛・地球博のボランティアに二人で参加し、出展した120カ国の自然や文化に興味を持ちました。そ

のうち60カ国を目標にして50カ国を旅行しました。

老後のことは自分たちで考えるしかない

ご主人 70歳の頃、庭の剪定等が苦痛になってきて、戸建てからマンションに引っ越しをしたものの、正直、老後のことは考えていませんでしたね。

奥様 私は老後のことは自分たちで考えるしかないと思っていました。私たちには子供がいませんし、私の弟たちはそれぞれ家庭を持っており頼りません。そう考えた時に私より若い、いとこが亡くなったんです。「こんなこともあるんだあ」とショックを受け、やっぱり早いうちに考えておいた方が良く二人の考えが一致しました。

ご主人 それからサ高住やホームのことを勉強し、私たちには介護付有料老人ホームが合っていると思いました。その上で重視したのは全体的な雰囲気、入居者が満足しているかどうかですね。この入居者の方は表情が明るくイキイキしていると感じました。

奥様 それと入居者の皆さんが若く、アウトドアを楽しんでいらつしやるので、更に元気になるのか

なと思いました。
ご主人 二階建てで木々に囲まれている暮らしや自然環境も気に入りました。
奥様 そうそう、総合的に伊豆高原がいいねと二人で意見が一致しました。

テニスだけは主人を右や左に動かすことができます

ご主人 ギターの合奏クラブは毎週水曜日にあります。月曜日の午後は「ゆうゆうの里」のジムでトレーニング。週二回は二人でテニス。それ以外は歩いていきますね。小室山にはよく上がりましたね。デスクワークもやっています。今は一社だけになりましたが顧問先とウェブ会議を月一〜二回実施しています。

奥様 私は赤沢にあるDHCのジムに通っています。そのジムで知り合いになった方に教えてもらったヨガ教室にも通っています。

ご主人 テニスは二人で小室山まで行きます。空が見えて自然を感じながらやるのが好きです。

奥様 今、テニスをしている目的は動く事なので、ゲームはやらず走ってとる、走ってとるといことをしています。主人と二人だけなら自分のペースでできるのが良いです。普段は主人にやられることが多いですけど、テニスだけは主人を右や左に動かすことができるのも魅力ですね(笑)。

